

# SCHÜCO

Jubilare

## Ein halbes Jahrhundert Partnerschaft: Jansen und Schüco feiern 50 Jahre

02.09.2024

Seit 1974 pflegt Metallbau Jansen eine erfolgreiche Partnerschaft mit Schüco. Das 1910 gegründete Unternehmen, das seit 2016 von den heutigen Geschäftsführern Simon und Philipp Jansen geführt wird, hat sich von einer kleinen Schlosserei zu einem modernen Betrieb entwickelt. Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums unserer Zusammenarbeit gratulierten Verkaufsleiter Stefano Gianfreda (links) und Gebietsmanager Günther Beginn (rechts) den Geschäftsführern persönlich zu dieser erfolgreichen Partnerschaft. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre gemeinsamer Erfolge.

